## の・ビックボ ロバンペラを支える

その活動を支えるのは資金と情熱、そして冷静な視線だ今はラトバラとスンニネン、ロバンペラに夢を託すかつて、カンクネンとマキネンを世界王者に育て上げWRC界|有名なマネージャー、ティモ・ヨウキである若きカッレ・ロバンペラの成長を信じて疑わないのが

ルデマイスター、ミッコ・ヒルボネ・マキネン、は存在しなかった。「トニ・ガクネン、は存在しなかった。「トミスの男がいなければ「ユハ・カンこの男がいなければ「ユハ・カン を次々に発掘した。 そして ヤリ - マティ・ラトバラハター、ミッコ・ヒルボネ

かにこう語っていた。 2010年末、60歳になる直前に確 4はいない存在のティモ・ヨウキは WRCの世界ではその名を知らぬ

うなことじゃない。ミッコとヤリ・かりすぎる。もうこの年齢でやるよ仕立てるには時間とエネルギーがか い。こぼく、「もう誰も育てるつもりはない。ラードライバーへの投資は大変すぎ マティが最後だ」 新進気鋭のドライバーをプロに-ツだ。いかに才能があるとして - は極めて複雑なス

現在のヨウキは自らにとっての新た と言った口が塞がらないうちに、 カッレ・ロバ。23歳のテー ロバンペラだ。 ム・スニネンと17歳

つける。存在だってことは分かって正しい。でもいずれは誰かが、手を正しい。でもいずれは誰かが、手をにしいうのがをミッコやヤリ・マティに比べると、 あまりに優れたドライバーだからサームの話題で持ちきりだったんだ。早すぎた。同じ時期に、周りではテ年前のミッコの引退が私の想定より 正しい。 みようかと提案したんだ。だから、かり。そこで私は彼の契約の面倒を ームはT ・セレクションを勝ち抜いたばツGmbH)が主催したドラ る甲斐があるとね。当時の優れたドライバーだからサ MG(トヨタ・モー ター

> トアニアでラリースプリントに使っで目撃した。13年にエストニアとリこなすのを世界中の人が動画サイト のをこの目で見てきた。2歳の時に乗り物でも乗りこなせるようになる いたし。8歳の時にはクルマを乗り はクワッドバイクをドリフトさせて からずっと成長を見守って、ゞてきたのが最初の出会いかな。 クションの現場に父親のハリが連れ

どの程度開眼するか分からないし、た。まだ13歳の子供だったからね。だ。ただ、すぐに契約するのは控えだ。ただがないないは私が買い与えたものたシトロエンは私が買い与えたもの だ。でも、ある日突然、再びステアあった。やりすぎた感があったようは半年ほどクルマに乗らない時期が ない。実際、2年か3年前にカッレ彼自身何をやりたいのかも明確じゃ

ていたからだと思う」でいたからだと思う」でいたからだと思う。疑いの余地像を絶する才能がある。疑いの余地のいたがある。ないの余地のが、どこかでカッレのことを考えていたからだと思う」

## ヨウキ流育成法

RCラウンドに出場して2位に入っちに乗ってリトアニアで初めてのEをの週末にフォード・フィエスタRの誕生日を迎えて運転免許を取得、 た。 17年10月1日、ロバンペラは17歳

ただし、ファミ るはず。確実に成功するという保証 し、多くの落とし穴が待ち受け 「プロローグとしては良かった。 まだこれからだ。道のりは長い

かく世界中のあらゆる場所で走らせドを持ち合わせている。彼らをとに確率を高めるための個人的なメソッいコウキは、 ゙゚ボーイズ゛の成功の 功によって活動資金に困ることの

だ。だがラリーでは時に抑えた走り森林はバランス感覚を養うには最適 フなグラベルも経験できる。 はターマックだけでなく、 らをイタリアに送り込む。あの国で ビングを経験すること。だから私はきるだけ早い時点で舗装路のドライ ランド人にとって最も重要なのはで ために最も体系的な方法だ。フィンと組んで乗りこなすことは成長する **條下で、さまざまなコ・ドライバー「色々なマシンをあらゆる路面、天** - イズたちの学習の初期段階で: さまざまなコ・ドライバ

の頃、ミッコとヤリ・マティのセレっている。1歳になるかならないかカッレのことは生まれた時から知

まりにもひどかっポテンシャルがあかった。マシンのリー数はこなせな ペラはイタリアで多くのラリーに出メソッド』に従って、17年にロバンの時代に確立されたこの『ヨウキ・ アのチームも、 「予定どおりのラ れると理解して - を推すわけはなく、 自分たち ーカーを任せても乗りこな-ヨウキが下手なドラ いる。 マキネン

・デル・チョッコで、カッレはマ成長は見せてくれたよ。春のラリ グのラリーカーに乗って悪いクセをたからね。予期できないハンドリン 付けることは望ましくない。でも、 も知らず、ターマックラョッコで、カッレはマシ トヨタにも、影響力、

リアには、適正料金、

のいいラリ

かを理解することも必要だ。イタして、どこに最適なグリップがあ

もちろん、

受け入れる側のイタリ

レウッチにキロあたり2秒差で走って知り尽くしているパオロ・アンドるべきかという知識もなかったけど、るべきかという知識もなかったけど、リーでどんなペースノートを準備す た。次のラリーではキロあたり

キネンが4回だ。

ピオンになってもおかしくなかった。「ミッコは少なくとも1回はチャン

・マティ

得している。カンクネンが4回、マは8回のドライバーズタイトルを獲

これまでヨウキの〝競走馬〟たち

ラリー・ディ・ロになった。 そしては 1秒を切るまで 0年のサルディニアでヤリ

ピオンになれるわけじゃない。私はどオンになれるわけじゃない。フォードント差で敗れてしまった。フォードなったはずだ。でも、全員がチャンはったはずだ。でも、全員がチャンはがからになれるわけじゃない。私は 自分の選択をまったく後悔していな

テージからステージへとヘリコプタ前のままで、WRCイベントではスヨウキは今、66歳。情熱はまだ以ドライバーはひとりもいなかった」

役割をこなしてくれた。手を抜いたい。僕のボーイズたちは完璧にその

っているし、どんな路面でもペースいまやカッレはマシンもルートも知ーマではパオロから0・3秒差だ。 を作れるようになった」 りを見つめている。 「これは僕の仕事の一部でもある。 ドライバーたちの走

原因、解決策、そのドライバーの合には、彼と話し合う機会を持つ そのためにステージに行くんだ。な所や短所を分析することもできる。 なければ、自分の考え方に関する意 れぞれのやり方をきちんと見ておか ングやタイムに満足できなかった場 · の 長

ターは今やラトバラのアドバイザー保っている。例えば、ガルデマイスドライバーたち全員と良好な関係を マキネンとも変わらずに深くつながいる。そして、17年シーズンからWいる。そして、17年シーズンからWネンとロベンペラの指南役も務めて兼ペースノートクルーであり、スニ ヨウキは、自身が関わった過去の見を持つことができないからね」

ドライバー選ぎこれをなかったよ。が彼の役に立つものだと理解するのがとのだと理解するのがのでとない。 あると思っていた。もちろん彼にア時に、私は彼が成功するだけの器で「トミがトヨタの仕事を引き受けた てね。私はビジネスの世界を熟知し ドライバー選びに関しても、 っと、野心家だ。私のアドバイ イスもしたよ。主に企業の組織 サプライヤ との関係に関 私は

7

ヤリーマティとテーム、カッレに頑張ってほしい

・ルドタイトル10回獲得が目標だ。 あと2回

して適切に割り出すことができる。かを自分の知識や経験の中から判断とりだ。マシンにどんな改善が必要 ティはラリーカーの挙動をイバーだと思ったからだ。 く理解できる珍しいドライバ 早い段階からヤリ‐マティを推薦 ゙゚゙゙゙ボーイズ゛の一員だから トミにとって必要なド しいドライバーのひーの挙動を非常に良

ば明らかだ。あの短期間でマシンは トした最初の二週間のビデオを見れヤリ - マティがヤリスWRCをテス

ほどスペシャルステージでの全ドラーイズ』に留まらず、すべてのドラーイズ』に留まらず、すべてのドラーイズ』に留まらず、すべてのドラーイズ』に留まらず、すべてのドライバーたちを良く知はすべてのドライバーたちを良く知 はすべてのドライバーたちを良く知発向き〟のドライバーじゃない。私ライバーじゃない。私 「もちろんセバスチャンは優れたドを見せることはできなかったという。ら、トヨタは17年にあれほどの活躍 そして心理的プロフィールを熟知しできるね。私は彼らの長所と弱点、 はいるのか? セバスチャン・オジエだったとしたアーを受けたのがラトバラではなく いるのか? 誰もいない、と断言バーの走りを分析しているいる人 ヨウキによれば、 マキネンのオフ

契約ドライバー、ロバンペラはまだ10年後、彼は76歳になるが、最新の低10年間と長期にわたる。これから ヨウキのドライバーとの契約は最ているんだ」

\*\*あし、もしものときも大丈部の責任を彼らに担っても 緒に働いてくれるチ

ライバーたちだ。私は彼らを信じて張ってほしい。彼らは本当に良いドヤリ・マティ、テームとカッレに頑 で止めたいと考えて 「ワールドタイトル10回獲得。そこのおかげで若さを保っているのだ。込むつもりはない。目標があり、そ ヨウキ自身

1951年1月30日生まれ。1973年にラリーデビュー。1000湖ラリー(現ラリーフィンランド)に9年連続参戦。77年に自己最高位の9位を記 始め、以後、多くのフィンランド人ドライバー をWRCに送り出す。



ヨウキ提供してくれた"ボーイズ"との写真。旧ソ連との林業ビジネスで得た資金で父親がハンヌ・ミッコラをサポート。息子ティモがマネージメント業を始めたのは、ミッコラが83年終盤にTTEのシートにカンクネンのための"空き"があると教えたのがきっかけ。